



校長室通信



No.228

R3. 10. 29

11月は「きのくに学び月間」です。本校創立30周年記念作品展示を行っています。

創立30周年記念作品展等・準備中

本校創立30周年記念式典は、コロナの影響で今年度に延期したものの、感染状況が厳しかったため取り止めになりました。でも、生徒実行委員会が中心となるイベントは予定どおり行うことにしています。(11月8日・午後、全校児童生徒による運動場でのバルーンリリース等。) また、子供たちは、作品展に向けて頑張っています。



小学部・プレイルームの様子。(R3.10.28)

小学部・A組の作品制作の様子。(R3.10.27)



高等部・社会コース 「テーマワーク」 後期講座の始まり



高等部。社会コースの授業「テーマワーク」では、後期の講座が始まりました。前回、後期講座のガイダンスがあり、1、2年生は、先生方の説明を聞いて自分の興味・関心のある講座を選択しました。10月27日(水)、第1回目ということで、それぞれの講座では、どんなことを学習するのか等についてガイダンスが行われていました。(後期講座:「卓球入門」「美文字に挑戦」「大人のぬり絵」「運転免許準備講座」)

全校研修 (現職教育)



今年度、『生きる力』を育む授業』を目指して音・美・体の各教科の見方・考え方について知り、授業改善に取り組んでいます。12月には、外部アドバイザーによる指導・助言を得る予定です。(10/26)

スクールバス避難訓練



おさない



今月から来月にかけてスクールバスからの避難訓練を行っています。運転手さんと介助職員さんの声掛け、誘導のもと運動場から第2駐車場まで避難します。(R3.10.27 / マイクロ2号)